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90 m2
Réf. 83720455
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A Roquebrune Cap-Martin, dans une petite copropriété du quartier
calme du Hameau, un appartement de deux pieces offrant une superbe
vue sur la mer et la Cote.L'appartement se compose d'une entrée avec
placard, d'un séjour avec cuisine équipée, baigné de lumiere grace a
ses baies vitrées faisant l'angle.Le coin nuit se compose d'une
chambre avec placard, une salle de douche avec wc et bidet, et d'un
wc séparé.Toutes les pieces bénéficient de la terrasse de 35m2.Un
parking intérieur et une cave sont inclus. La copropriété dispose

également d'un parking extérieur avec placement libre.

In Roquebrune Cap-Martin, in a small condominium in the quiet Hameau district, a
two-bedroom flat with superb views of the sea and the coast.The flat comprises an
entrance hall with cupboard, a living room with fitted kitchen, bathed in light thanks
to its corner bay windows.The sleeping area comprises a bedroom with cupboard,
a shower room with we and bidet, and a separate we.All rooms benefit from the
35m2 terrace.Indoor parking and a cellar are included. The condominium also has
an outdoor car park with free parking.
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